
 

積極的に質問！ 

見る！聴く！話す！！政策提言重視 政策提言重視政策提言重視 の議員活動を実践！！ Become power to change Hanyuu！！ 

 

超高齢化社会を見据えたまちづくりを

目指すとともに、膨れ上がる医療費を抑

制、健康寿命を延ばすための事業「健康

幸せプロジェクト」を視察しました。健康づ

くりチャレンジポイント制度、オリジナル

「信濃の国 健幸体操」を通じて生活習慣

をも見直すとともに、協会けんぽにも働き

かけ、健康データを統合した科学的な健

康解析や医療費分析を行っています。

事業開始から日が浅く、効果検証にはも

う少し時間が必要のようですが、事業費

はたった２６０万円。大変に興味深い事

業展開でした。 

北
埼
玉
医
師
会
准
看
護
学
校
戴
帽
式

に
列
席
。
１
年
生
２９
名
に
祝
辞
を
送
り

ま
し
た
。 
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中島なおき 
Ｈ３０年Ｈ３０年 Ｈ３０年 冬 Vol.６２６２ 

Ｓ４７年１１月生まれ（４５歳） １８４㎝ ７５キロ 埼玉栄高校普通科 日本福祉教育専門学校社会教育学科 日本大学法学部政治経Ｓ４７年１１月生まれ（４５歳） １８４㎝ ７５キロ 埼玉栄高校普通科 日本福祉教育専門学校社会教育学科 日本大学法学部政治経

済学科卒 児童福祉施設 鴻巣市社会福祉協議会勤務を経て Ｈ１９年羽生市議会議員一般選挙にて正真正銘「地盤・看板、かばんなし」か済学科卒 児童福祉施設 鴻巣市社会福祉協議会勤務を経て Ｈ１９年羽生市議会議員一般選挙にて正真正銘「地盤・看板、かばんなし」か

ら初当選 Ｈ２６年話題づくりを最優先とした市政運営に異を唱え羽生市長選挙に立候補するも次点落選 選挙後、家族の生活を守るため民間ら初当選 Ｈ２６年話題づくりを最優先とした市政運営に異を唱え羽生市長選挙に立候補するも次点落選 選挙後、家族の生活を守るため民間

企業に就職 Ｈ２７年再び羽生市議会議員一般選挙に立候補 市議選史上最高得票を賜り３度目の当選 ●ＮＰＯ法人地方議会制度研究セ企業に就職 Ｈ２７年再び羽生市議会議員一般選挙に立候補 市議選史上最高得票を賜り３度目の当選 ●ＮＰＯ法人地方議会制度研究セ

ンター副代表理事 第２期若手政治家養成塾副代表 青年地方議員の会 ■趣味：家庭菜園 写真 最近はランニングと山歩きに夢中 

中島なおき 中島 直樹 ほとんど毎日更新中！ 

己
を
知
る
た
め
、
体
組
成
測
定
。 

新しい羽生総合病院の
建設現場を視察！！ 

ここにいます！ 

須影地区の体育祭。わが２区が優勝！７連覇です。夜の懇親会
は祝勝会に変更。大変に盛り上がりました！ 
須影地区の体育祭
は祝勝会に
須影地区の体育祭
は祝勝会に

国
道
１２５
号
Ｂ
Ｐ
建
設
促
進
に
関
す
る
要

望
書
を
近
隣
市
の
市
長
、
議
長
、
県
議
と

共
に
上
田
埼
玉
県
知
事
に
届
け
ま
し
た
！ 

 

１０月の衆議院議員選挙。メディアを騒がせ
た埼玉４区へ。吉田よしのり候補１７年越しの国政チャレンジを徹底
サポート！駅頭、街頭、選挙カーでもマイクを握りました！ 

目指すとともに、膨れ上がる医療費を抑

10
月
末
紅
葉
で
赤
く
染
ま
る
谷
川
岳 

（
１
９
９
７
ｍ
）
へ
。
西
黒
尾
根
の
ク
サ
リ
場
に

挑
戦
！
季
節
外
れ
の
陽
気
で
汗
だ
く
で
す
。 

 

毎年恒例の『議会報告会』。今年は
11/４に中央公民館で行いました。 
 

要と

総
合
防
災
訓
練
に
て
。
心
肺

蘇
生
の
手
順
を
学
び
ま
し
た
。 

 

平成３０年５月１日 平成３０年５月１日

開院予定 



Ｑ
．
公
共
施
設
の
統
廃
合
に
つ
い
て 

 

羽
生
市
は
こ
れ
ま
で
人
口
１０
万 

人
構
想
の
も
と
都
市
計
画
を
行
っ
て 

き
た
。
し
か
し
な
が
ら
、
第
６
次
羽
生 

市
総
合
振
興
計
画
の
人
口
目
標
は
５ 

万
４
千
人
。
人
口
ビ
ジ
ョ
ン
で
は
平
成 

４７
年
の
人
口
は
４
万
７
千
人
と
試
算 

さ
れ
て
い
る
。
そ
う
し
た
こ
と
か
ら
、 

公
共
施
設
の
統
廃
合
を
積
極
的
に
進
め
な
け
れ
ば
、
次

世
代
に
大
き
な
負
担
を
残
す
こ
と
に
な
る
。
市
は
１０
年

以
上
前
か
ら
、
こ
の
こ
と
を
大
き
な
課
題
と
し
て
認
識

し
、
統
廃
合
を
進
め
る
旨
を
本
会
議
場
で
示
唆
し
て
き

た
が
、
遅
々
と
し
て
進
ん
で
い
な
い
。
こ
の
状
況
を
ど
の
よ

う
に
考
察
し
て
い
る
の
か
？ 

９
月
定
例
会
に
お
い
て
、
現
状
を
市
民
に
公
開
す
る
と

答
弁
し
て
い
る
が
、
情
報
公
開
の
方
法
と
具
体
的
日
程
に

つ
い
て
伺
う
。 

ま
た
、
９
月
定
例
会
の
答
弁
で
学
校
の
統
廃
合
に
つ
い

て
そ
れ
以
前
と
は
異
な
り
、
消
極
的
な
見
解
に
変
化
し

た
よ
う
に
受
け
止
め
ら
れ
る
が
、
教
育
委
員
会
で
ど
の
よ

う
な
協
議
が
行
わ
れ
た
の
か
伺
う
。 

A
．
企
画
財
務
部
長 

商
工
会
館
、
旧
消
防
庁
舎

を
売
却
処
分
し
て
お
り
、
公
共
施
設
の
総
量
削
減
は
確

実
に
進
め
て
い
る
。
公
共
施
設
に
は
利
用
者
が
存
在
し
、

開
始
し
た
行
政
サ
ー
ビ
ス
を
廃
止
、
縮
小
す
る
こ
と
へ
の

反
発
は
大
き
く
な
る
こ
と
か
ら
統
廃
合
が
進
ま
な
い
ひ
と

つ
の
原
因
と
な
っ
て
い
る
。
公
共
施
設
総
合
管
理
計
画
の

策
定
に
よ
り
、
我
々
の
危
機
意
識
は
一
気
に
高
ま
っ
て
お

り
、
今
後
は
こ
の
危
機
感
を
市
民
、
議
会
、
行
政
で
共
有

す
る
必
要
が
る
。
平
成
３０
年
度
の
早
い
段
階
で
広
報
は

に
ゅ
う
に
お
い
て
特
集
記
事
を
組
み
た
い
と
考
え
て
い
る
。 

A
．
学
校
教
育
部
長
プ
ー
ル
施
設 

を
ど
う
す
べ
き
か
の
協
議
を
行
っ
た
が
、 

学
校
の
統
廃
合
に
関
し
て
協
議
は
行
っ 

て
い
な
い
。
小
学
校
の
統
廃
合
に
関
し
て 

見
解
は
変
わ
っ
て
は
い
な
い
。
現
況
を 

し
っ
か
り
把
握
し
、
児
童
数
の
増
減
を 

見
通
し
、
小
学
校
の
統
廃
合
に
つ
い
て 

研
究
・検
討
を
継
続
し
て
い
く
。 

 

～１２月定例会報告～ 

11/２８から１２/１４までの１７日間の日程で平成２９年度１２月定例会が開かれました。９月定例会

から継続審査になっていた第６次羽生市総合振興計画基本構想、H２９年度一般会計補正予算、国保

特会補正予算、介護保険特会補正予算の他、５つの条例改正案、普通財産の減額貸し付けについ

て、ワークヒルズ羽生の指定管理者の指定についてなどの１８議案と諮問１件、請願１件、議員提出の２

議案が上程されました。それぞれ賛成全員、賛成多数で原案のとおり可決、承認、同意されました。「国

民健康保険の都道府県化に関する請願」は賛成少数で不採択となりました。 民健康保険の都道府県化に関する請願」は賛成少数で不採択となりました。

中島中島が

民健康保険の都道府県化に関する請願」は賛成少数で不採択となりました。民健康保険の都道府県化に関する請願」は賛成少数で不採択となりました。

がが条例案条例案を

民健康保険の都道府県化に関する請願」は賛成少数で不採択となりました。民健康保険の都道府県化に関する請願」は賛成少数で不採択となりました。

条例案を提出！！ 
 「羽生市議会「羽生市議会「羽生市議会の「羽生市議会「羽生市議会の「羽生市議会の「羽生市議会 議員議員議員の議員議員の議員の議員 議員報酬等議員報酬等議員報酬等議員報酬等の議員報酬等議員報酬等の特例特例特例に特例特例に関関関関関するするする条例」 
羽生市議会では、平成２３年３月に現職の市議会議員が定例

会開会中に度重なる自動車の無免許運転で警察に逮捕されまし

た。また、病床に伏せ、およそ１年に及び長期欠席をした議員もお   

りました。反社会的な行為、行動が原因で警察

に逮捕、拘留されても、また選挙で当選し、定

例会等に一切出席しなくても、任期中は議員報

酬を満額得られることになっています。こうした

状況は人々から理解を得られるはずがありませ

ん。羽生市議会がこの問題を先送りしていたこ 
 

 

  

とは否めません。そこで、１０月下旬、上尾市の市長と市議会議
長が官製談合防止法などの疑いで逮捕されたことを契機とし、 

１２月定例会で「羽生市議会の議員の議員報酬等の特例に関

する条例」を保泉和正議員と共に条例案を提出しました。条例

制定に激しく反対する議員がおりましたが、無事可決されました。 

これにより、議員が市議会の会議等を長期間欠席した場合、

議員報酬及び期末手当は減額。刑事事件の被疑者または被告

人として逮捕等身体を拘留される処分を受けた場合、議員報酬

及び期末手当は不支給となります。 
 

人々の求めることが、常に「最良」だとは限りません。行政は「最良」と思える方向性をしっかり示

唆し、そこに人々を導くのも大事な役目です。大衆迎合的な判断は問題を先送りにし、次世代に

ツケをまわすだけ。民意の醸成には時間を要します。時計の針は戻せません。まずは、問題点を

含めた現状の情報公開を一刻も早く進めていただけるよう再質問で強く、強く訴えました！ 

 

て

人き市さ公世以したう答つてたうを実開つ策りすにを学て見し

兵庫県議会、埼玉県議会、神戸市議会、富山市議会など

など地方議会議員の政務活動費に関する不祥事が後を絶た

ず、メディアを賑わせています。これは議員個人の資質の問題

に他なりませんが、なぜ次から次へと不祥事が起こるのでしょう

か？以下中島が考える政務活動費の問題点です。 

①多くの議会が、使う、使わないに関係なく、「政務活動費」

として年度始めに支給されてしまうこと。（一度手にしたものは

返したくない！という人間心理が働きます。）②議会、議員と利 

 

議員の政務活動費について考える。 
害関係のない第３者のチェックが入らないこと。（議会事務局は

市議会や議員を管理監督する組織ではありません。） 

ならば、どうすればよいのか？？？第３者に使途、領収書を

確認していただき、認められた支出に限り年度末に支給する仕

組みに変えれば良いのです。（不正の抑止として効果あり。）こ

れには条例の改正が必要です。羽生市議会では議員１人当た

り年間１４万４，０００円（１か月１万２，０００円）が会派に支給さ

れています。人々から絶対に疑念を抱かれることがあってはな

りません。今後、羽生市議会における政務活動費の支給のあり

方を見直すため市議会に働きかけてまいります！ 
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